

GABRIEL - CHEMIE
Gesellschaft m. b. H.
Industriestraße 1
2352 Gumpoldskirchen
Austria
Tel.: +43 2252 636 30-0
Fax: +43 2252 627 25-0
info@gabriel-chemie.com
www.gabriel-chemie.com

Gabriel-Chemie setzt weiter auf Wachstum: Lagererweiterung für eine zukunftsorientierte Entwicklung

In Hinblick auf weitere Expansionen veranlasst Gabriel-Chemie, seine Lagerkapazitäten am Headquarter in Gumpoldskirchen, Österreich zu erweitern. Geplant ist, das bestehende Regallager, um ca. 3.200 m² zu vergrößern. Diese Maßnahme steht im Einklang mit unserer Verpflichtung zu Umweltschutz und Nachhaltigkeit, da sämtliche Grünflächen erhalten bleiben. Begleitet wird dieser Ausbau von einem neuen Verkehrskonzept, das mit modernsten technischen Filtern ausgestattet ist, um Verunreinigungen zu vermeiden.

Im Inneren des neuen Gebäudes wird eine Verschiebregalanlage installiert, die zusätzlich 5.000 Palettenstellplätze bietet. Diese Maßnahme

ermöglicht es, zukünftig auf ein Außenlager zu verzichten. Der Standort in Gumpoldskirchen wird dadurch seine bedeutende Rolle für die Gabriel-Chemie Gruppe, besonders im Bereich Supply Chain und Logistik, weiter stärken. Darüber hinaus wird das Gebäude mit einer PV-Anlage ausgestattet, die zusätzlich 320 kWp zu der bestehenden Anlage von 881 kWp beitragen wird. Dazu Andreas Berger CFO: „Diese Lagererweiterung, die eine Investition von 7,0 Millionen Euro erfordert, unterstreicht das Bestreben, die Position von Gabriel-Chemie als zukunftsorientierter Masterbatchhersteller weiter zu stärken.“



GABRIEL-CHEMIE ist auf das Färben und Verfeinern von Kunststoffen spezialisiert. Das Unternehmen wurde im Jahr 1950 gegründet und zählt seither zu den größten Masterbatch Herstellern Europas. Das unabhängige, privat geführte Unternehmen hat seinen Sitz in Gumpoldskirchen, Österreich und verfügt über weitere Niederlassungen in Deutschland, Großbritannien, Ungarn, Polen, Tschechien, Italien, Spanien und Russland mit rund 600 Beschäftigten.